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股票去散户化怎么样－－如果股票市场没有散户会怎样-
股识吧

一、为什么散户炒股大多数最后都是亏钱

1、喜欢抄底，尤其是处于历史低位的股票。
看到自己的成本比别人都低，心里简直是乐开了花。
却没有想到，一个股票既然已创出了历史新低，那么很可能还会有很多新低出现，
甚至用不了几个月你的股票就被腰斩了。
抄底抄底，最后抄死自己。
2、不愿止损。
这个问题相关的文章很多，有的散户见一次止损后没几天股价又涨了回来，下次就
抱有侥幸心理不再止损，这是不行的。
3、不敢追高，许多散户都有恐高症，认为股价已经涨上去了，再去追涨被套住了
怎么办？其实股价的涨跌与价位的高低并没有必然的联系，关键在于“势”，在上
涨趋势形成后介入安全性是很高的，而且短期内获利很大，核心问题在于如何判断
上升趋势是否已经形成，这在不同的市场环境中有不同的标准，比如在大牛市中，
放量创出新高的股票是好股票，而在弱市中，这往往是多头陷阱。
对趋势的判断能力是衡量炒手水平的重要标准之一。
4、不敢追龙头股，一个股票开始上涨时，我们不知道它是不是龙头，等大家知道
它是龙头时，已经有一定的涨幅了。
这时散户往往不敢再跟进，而是买一个涨幅很小的跟风股，以为可以稳健获利，没
想到这跟风股涨时慢涨，跌时却领跌，结果弄了半天，什么也没捞到。
5，喜欢预测大盘，除了极少数情况下次日大盘必涨外，短线大盘的走势其实是不
可预测的。
这也就说，平日里我们散户关注的机构测市等节目并没有多大意义。
6、持股数目太多，这主要是因为没有自己选股的方法，炒股靠别人推荐。
今天听朋友说这个股票好，明天看电视说那个股也好，结果一下就拿了十多只股票
，搞得自己手忙脚乱。
7、对主力的操盘方法没有一个系统的认识，炒股就像盲人摸象，毫无章法，运气
好时也能赢两把，运气不好了就一败涂地。
8、不愿放过每一个机会，看见大盘涨了一点就急忙杀入，根本不清楚自己能有几
成胜算，结果一下又被套住了，其实这是由于水平低下，缺乏自信所致，如果你能
有几套适用于不同环境市场的赢利模式，那么不管大盘涨，跌还是盘整，你都有稳
健的获利办法，你就能从容不迫的等待上升趋势形成后再介入，把风险降到最低。
9、不能区分牛市和熊市的操作方法，散户们总是抱有多头思维，总是想着第二天
要涨，这种思维让大家在01年后的大熊中吃够了苦头。
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二、一个散户高手的炒股心得

一个很有实力的股票操盘手训练师，深圳华麟融通财富俱乐部特聘讲师，
【操盘手大师训练营】主讲老师；
招商证券、长江证券、东兴证券、安信证券等券商特邀师；
曾任浙系私募基金主力操盘手，优秀的操盘训练老师，有10亿资金的操盘经验，有
丰富的控庄与策略思维，让投资者不困惑、不迷惘、不恐慌。
普通投资者通往职业操盘手的最佳学习课程。
《启动太阳：一种稳定获利的炒股绝招》作者李祥老师采用独特的教练模式，从主
力思维和策略导向入手为投资者详细讲解股票走势和怎样买在起涨点，掌握一种长
期稳定的获利模式。

三、如果股票市场没有散户会怎样

机构有很多方面的支撑 首先就是对宏观的分析，把握要比散户强。
其次，他们有很强的技术分析团队，能从专业上高散户一等，甚至几等。
最后，他们接触的层面不同，消息就不同。
散户的输，就是输这些，另外还有最重要的一点。
散户一直在输个心态，输个贪。
机构的操作，因为他们的专业，他们有设定买点，卖点，也会因为庞大的资金而必
定会执行，而散户喃？有多少散户是做到了赚了就走，不要贪心。
往往一涨，就认为必定会创新高，死死拽着不放，然而到达了一定的高点后，机构
出局，散户还没跑，就眼睁睁看着掉下来，最后又认为既然在高点都没卖，现在卖
了划不来了，其实明明还赚，就因为少赚了而不甘心，又继续守，就一直被套。
也有散户是那种想发财，听消息，入会，最后什么都没有的，这个不也就是一种想
不劳而获的贪财想法！ 至于散户为什么还要参与，问问周围的人炒股的初衷是什
么变明白了，都想考着这个赚一笔，也是个贪字啊！如仍有疑问，欢迎到牛人直播
这个平台向专业的老师提问。
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五、证券市场全是散户会怎么样？

都是散户的话，股价就是会很窄幅度振荡，而且是横盘格局，大盘不会大涨和大跌
，也是横着走。
理由很简单。
散户没有足够的资金和能力去拉台打压股价。
股价只会维持在一定的价格之内波动

六、为什么一直说散户不能炒股

散户为什么不赚钱：1、资金不足决定了散户的弱势。
散户的钱分散在众多的散户手中，而主力大户们的资金可以拉动股票的涨跌。
这注定了散户的被动性。
而且散户资金的不足导致发现时机而没有钱去增仓。
2、信息分布的不对称性，主力，机构，大户更容易第一时间获取市场的有效信息
。
散户往往不容易获取这些信息，有时甚至获取的的是虚假信息。
3、心理上的弱势，即便散户买了一只潜力股，当股票出现大跌时，往往心理恐慌
而赶紧卖出股票。
大多数散户都追涨杀跌，盲目购买，注定成为待宰的羔羊。
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